

Aufruf zur Demonstration!



Wir wollen ein Zeichen setzen. Wir stehen für mehr Menschlichkeit und Toleranz in Eisenhüttenstadt, in Brandenburg und in Deutschland. Bei allen Problemen die zum Thema Flüchtlinge auftreten können, stehen wir für einen respektvollen Umgang und ein friedliches Miteinander aller Einwohner.

Das wollen wir mit unserer Demonstration am
9.9.2015 um 18.30 Uhr
auf der Freifläche **Poststraße / Kreuzung Karl-Marx-Straße in Eisenhüttenstadt** zeigen.

Kommt und unterstützt uns!